



*Glaubt nicht, wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind,
es grüßt euch meine Seele als Hauch
im Sommerwind...*

DANKE
Siegfried Köhle
Bäckermeister

Vergelt's Gott für Eure Anteilnahme am Heim-
gang unseres geliebten Papas.

Unser besonderer Dank gilt:

- Dekan Franz Hinterholzer für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Mesnern Hubert, Bernhard und Siegfried, den Ministranten sowie den Vorbeterinnen Silvia und Barbara
- dem Kirchenchor Ried, unserem Cousin Markus Raich sowie unserem Großcousin Josef Pfeifer für die unvergessliche und wunderschöne musikalische Umrahmung des Gottesdienstes
- der Bläsergruppe der MK Ried Ernst, Joe, Günther und Gebi für ihre musikalischen Abschiedsgrüße
- den Sargträgern, Papas Freunden: Robert, Didi, Marcel und Rainer
- Papas langjährigen Ärzten mit ihren Teams: Dr. Stefan Krehn, Dr. Robert Stefan, Dr. Richard Schönherr, Dr. Heinrich Spiss und Primar Dr. Ewald Wöll sowie dem Team von Gesundheit Plus Tirol
- dem gesamten Team der Operativen Intensivstation des KH Zams und im Besonderen Dr. Sebastian Loveys
- dem gesamten Team des Sozialsprengel Oberes Gericht
- Danke allen, die für Papa gebetet haben sowie für alle Blumen-, Kerzen- und Messspenden, für alle Beileidsbezeugungen und Online-Kondolenz
- all jenen, die Papa in den vergangenen Jahren auf vielfältigste Weise unterstützt haben

Und danke all jenen, die sich hin und wieder gerne an Papa erinnern...

Ried, im Oktober 2018

Christian, Maria und Reini mit Familien